



2 Pièces

44 m²

Réf. FR1093795

357 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice, bas Cimiez, au coeur d'une rue calme proche du centre ville et des transports, dans une future résidence contemporaine, beau 2 pièces de 44,09 m² à l'avant dernier étage avec vue dégagée. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine américaine ouvrant sur un large balcon, d'une chambre, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Parking et cave en sus. Frais de notaire réduits. Cette petite résidence bénéficie de prestations de grande qualité offrant un confort optimal et un bien-être quotidien respectueux de l'environnement.

Nice, bas Cimiez, in the heart of a quiet street close to the city center and transportation, in a future contemporary residence, beautiful 44.09 sqm 1-bedroom apartment on the penultimate floor with unobstructed view. It comprises an entrance hall, living room with open-plan kitchen opening onto a large balcony, bedroom, shower room and separate toilet. Parking and cellar not included. Reduced notary fees. This small residence boasts top-quality amenities for optimum comfort and environmentally-friendly daily well-being.

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com